Gau-Algesheim:

Geistliches Team

Von wk 14. Apr. 2023



Unsere Kirche befindet sich in einem umfassenden Wandlungsprozeß. Immer wieder Ist dabei zu hören: Diese Veränderungsprozesse sollen als geistliche Prozesse Gestaltet werden.

Sie alle wissen, daß die Haupt- und Ehrenamtlichen des Pastoralraums Ingelheim in verschiedenen Projektgruppen und Arbeitskreisen an vielen Themen des Pastoralen Weges intensiv arbeiten.

Diese Arbeit ist nicht nur zeitintensiv, sondern auch aktuell durch die für Januar geplante neue Pfarreigründung durch einen hohen Zeitdruck geprägt.

Bischof Kohlgraf hat in seinen Aussagen zum pastoralen Weg als Unterstützung all dieser Gruppen ein sogenanntes "geistliches Team" in allen Pastoralräume empfohlen. Das geistliche Team wird nun auch in unserem Pastoralraum an den Start gehen.

Unsere Aufgabe wird es sein, in allen Gruppen und Gremien neben den Sachthemen immer wieder im Blick zu behalten, daß wir den pastoralen Weg unter der Führung des Hl. Geistes gehen wollen. Denn wir gehen diesen Weg ja nicht alleine, sondern wir wollen ihn in einer lebendigen Beziehung zu Gott gehen. Unser Blick wird dabei auf die Fragen gerichtet sein:

Was will Gott von uns, von mir?

Was will Gott mit unserem Pastoralraum, was will er mit unserer Gemeinde? Das geistliche Team wird aber nicht nur mit den Gruppen und Gremien arbeiten. Wir möchten auch für Sie ansprechbar sein. In jeder Gemeinde gibt es seit vielen Jahren Menschen, die sich in besonderen Gruppen zusammenge- schlossen haben. Ich denke da z.B. an die Seniorengruppen, die Benedikt- freunde, die Ministranten, die Kolpingfamilie usw.

Sprechen Sie uns an, wenn Sie vielleicht in ihrem Kreis z.B. einen biblischen Text miteinander teilen möchten, um in den Austausch darüber zu kommen, um nur ein Beispiel zu nennen.

Wir haben weitere Ideen, die wir gerne mit Ihnen teilen, wir kommen gerne zu Ihnen oder stellen Inhalte und Materialien zur Verfügung, um Sie zu ertüchtigen, sich des Themas selbst anzunehmen.

Unsere Pfarrsekretärin, Frau Michaela Wolf, aber auch die Sekretärinnen der anderen Gemeinden nehmen Ihre Anfragen sehr gerne entgegen und leiten sie dann an uns weiter. Wir werden uns dann mit Ihnen in Verbindung setzen. Wir freuen uns über Ihre Fragen und Wünsche!

Immer wieder einmal wurde ich hier in Gau-Algesheim in den letzten Monaten darauf angesprochen, daß es wenige bis gar keine Angebote gäbe, sich über Glaubensthemen, spirituelle Themen, quasi "rund um den Kirchturm ", auszutauschen.

Jetzt können Sie die Möglichkeit nutzen uns anzusprechen.

Das geistliche Team tritt an, um Kirche vor Ort zu gestalten aus dem Wort Gottes heraus, als lebendige Gemeinde. Gerade hier in Gau-Algesheim, waren wir über viele Jahre eine sehr lebendige Gemeinde und ich hoffe, daß wir diese Lebendigkeit wieder aktivieren und für die Zukunft bewahren können.

Iris Meiser